

Das HKPGB on Tour

19.07.2025 | 15:58 von Kristina Bissbort



Neulich fand der mit Vorfreude erwartete Jahresausflug sämtlicher Klassen statt. Alle Schülerinnen und Schüler, ebenso alle Lehrerinnen und Lehrer des Hans-Küng-Progymnasiums machten sich auf den Weg nach Heilbronn zur Experimenta. Dabei war die Vorfreude förmlich spürbar. Denn die Experimenta, das größte Science-Center Deutschlands, versprach einen spannenden Tag voller Entdeckungen und faszinierender Experimente.

Die verschiedenen Themenbereiche, die von Physik über Chemie bis hin zu Biologie reichen, luden die jungen Forscherinnen und Forscher dazu ein, selbst aktiv zu werden und die Welt der Wissenschaft hautnah zu erleben. Besonders beliebt waren die interaktiven Stationen, an denen die Schülerinnen und Schüler experimentieren und ausprobieren konnten. Auch die verschiedenen Workshops, die von den Mitarbeitern angeboten wurden, stießen auf großes Interesse. Dabei waren der Bau eines Solarmobils und die optischen Versuche ein besonderes Highlight.

Insgesamt war der Jahresausflug zur Experimenta eine gelungene Exkursion, die das Interesse an den Naturwissenschaften förderte und den Zusammenhalt innerhalb der ganzen Schulgemeinschaft stärkte. Das Hans-Küng-Progymnasium plant auch in Zukunft ähnliche Ausfahrten, um den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit zu geben, ihre Neugier für Wissenschaft und Technik zu entfalten.

Text: Klasse 9b, Frau Seidl

Fotos: Herr Heß, Frau Seidl

Einen Kommentar schreiben